

Derome qui, par leurs recherches intelligentes, font assurément, comme ils l'écrivaient au Saint-Père, *œuvre utile* au Canada catholique.

« Messieurs,

« Je suis chargé par le Saint-Père de vous transmettre ses vives actions de grâces pour le don courtois que vous lui avez fait, en lui offrant le livre intitulé : *Le Canada Ecclésiastique pour l'année 1906*. Sa Sainteté accepte avec plaisir ce filial hommage, et elle apprécie l'utile service que votre zèle vous a portés à rendre, par cette publication, à l'Église du Canada. »

« Voulant de plus vous accorder un témoignage de particulière bienveillance, Sa Sainteté vous bénit affectueusement. »

« En vous communiquant ce qui précède, je vous offre aussi mes très vifs remerciements pour l'exemplaire du même annuaire que vous m'avez à moi-même gracieusement offert, et je m'affirme, avec des sentiments de particulière estime. »

Votre tout dévoué,

Rome, 27 mars 1906.

R. card. MERRY DEL VAL.

AVIS

Le Jeudi Saint, une boîte aux saintes huiles, en étain fin, appartenant à la paroisse de Saint-Augustin, a été remise par erreur entre des mains étrangères.

Prière de la rendre à M. le chanoine Gauthier, à l'archevêché ; ou au curé de Saint-Augustin.

AUX PRIERES

Très Rév. Père Louis Martin, général de la Compagnie de Jésus, décédé à Rome.

M. l'abbé Louis-Calixte Desrochers, décédé à Saint-Norbert.

Sœur Marie-Alice de Jésus, née Victorine Saint-Arsenault, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.